

## Kampung Tangguh Jaya Bantu Tangsel Capai Zona Orange

Sri Ratna Sari - [TANGSEL.INDONESIAASATU.CO.ID](http://TANGSEL.INDONESIAASATU.CO.ID)

Feb 16, 2021 - 08:32



Tangsel - Pemerintah Kota Tangerang Selatan (Tangsel) memastikan bahwa saat ini Tangsel merupakan daerah dengan status Orange dalam penyebaran Covid-19. Hal tersebut disampaikan oleh Walikota Tangerang Selatan Airin Rachmi Diany.

Airin menjelaskan bahwa ada banyak hal yang membuat Tangsel menjadi daerah yang berstatus orange setelah sebelumnya berstatus zona merah. Salah satunya

adalah keberadaan Kampung Tangguh yang ada kerjasama antara Pemkot dan Polri.

“Iya pasti kami tentu berterima kasih, atas nama pemerintah dan masyarakat Tangerang Selatan dimana Polda Metro Jaya terus melakukan kegiatan yang sangat positif yaitu dengan adanya kampung tangguh. Sudah banyak titik lokasi Tingkat RW di seluruh Kota Tangerang Selatan,” ujar Airin dalam persemian Kampung Tangguh di Pamulang, Senin (15/02).

Airin menambahkan saat ini kasus positif tiap harinya terus berkurang. Di mana perhari kemarin yang positif aktif ada 388. Menurutnnya ini sangat jauh menurun dibandingkan 2 atau 3 minggu lalu yang setiap harinya di atas 500 lebih.

Airin berharap dengan kegiatan kampung tangguh ini akan sangat membantu kami pemerintah kota Tangerang Selatan dan masyarakat untuk bisa menghadapi di hulu dan tentunya dihilir agar tidak kesulitan.

Sementara untuk pengelolaan Kampung Tangguh, Airin menjelaskan pengelolaannya dilakukan dengan Pihak TNI dan Polri. Kemudian juga keterlibatan CSR sebagaimana bagian dari stakeholder , tentunya dengan partisipasi masyarakat.

Saat ini, ditambahkan oleh Airin bahwa Angka kesembuhan pun sudah di angka sekitar 87 atau 89 Persen . Namun angka tersebut diminta untuk tidak membuat masyarakat lengah untuk menjaga protokol kesehatan. “Karena presentasi kematian tetap ada, jadi tetap harus menerapkan protokol kesehatan,” kata dia.

Sementara Dirnarkoba Polda Metro Jaya Kombes Mukti menjelaskan bahwa di dalam Kampung Tangguh itu menerapkan 3T atau testing, tracing, dan treatment. Testing ini yang diutamakan adalah sumber daya masyarakat RW , dimana Pihak Polri bersama dengan Pemkot Tangsel melatih masyarakat melakukan testing. (RSD)